



SON NECESARIAS URGENTES MEJORAS PARA LOS PRODUCTORES DEL RAMO DE LA CONSTRUCCION

«No cabe duda de que los productores del ramo de la construcción necesitan urgentemente de importantes mejoras económicas. Así no podemos seguir. Tienen que comer mejor para que su altura media aumente por lo menos diez centímetros y en algunos casos, doce», ha declarado un declarador.

molestias para sus hernias discales que arrean unos calambres que desatan los zapatos».

Esta es, creemos nosotros, una petición razonable. Recientemente la Confederación Internacional de Esbeltos Herniados Discalmente ha amenazado con boicotear por medio de una campaña internacional nuestras instalaciones higiénicas caso de a la mayor brevedad posible no se cambien los lavabos y se coloquen unos nuevos a la altura correspondiente a sus estaturas.

«La razón es, como se dice modernamente —ha añadido—, obvia. Los productores bajitos colocan los lavabos a la altura que corresponde a su estatura. Luego, los usuarios, más altos y esbeltos, más y mejor alimentados física y espiritualmente, tienen que doblar el espinazo para realizar sus abluciones en dichos lavabos con las lógicas

De ahí los temores y las justas peticiones del reclamador citado.

GENOVEVO DE LA O



SENCILLAS NORMAS PARA CONOCER A LA DELEGACION DIPLOMATICA CHINA

Nos escriben dos lectores y un vendedor de mantecado helado, para preguntarnos que cómo demonios van a saber que la delegación diplomática china es la delegación diplomática china una vez que llegue a Madrid y se instale en el Palace. Para evitar que estos tres señores, más todos los que se quieran adherir incondicionalmente, anden por ahí dando tumbos, nos permitimos ofrecerles unas sencillas normas para eso que dijimos.

He aquí los principios de identificación que han de ser tenidos en cuenta:

- 1.° Los diplomáticos chinos no llevarán en la solapa un escudo del Rayo Vallecano.
- 2.° Los diplomáticos chinos no tendrán coche propio y, por ende, no podrán llevar en la luneta el cartelito que diga: "Soy de Pekín, casi ná".
- 3.° Los diplomáticos chinos no serán miembros de ningún club raphaelista.
- 4.° Los diplomáticos chinos no sabrán cantar por Juanito Valderrama.
- 5.° Los diplomáticos chinos no habrán acertado ninguna columna de doce acier-tos.

Así que con estas elementales normas, es sencillísimo identificarlos. Porque como nos dice nuestro amable comunicante, «ya va siendo hora de que cada uno sepa quién es cada uno, y aprendamos lo que vale un peine».

EL SASTRE DE LA CAPA DE LUIS CANDELAS

